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         O Vereadore que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal que seja informado pela secretária de Assitência Social quantos 
usuários estão recebendo o benefício do Bolsa Família e qual o valor dos últimos 3 meses 
do  IGD que o município recebeu.   

 
                                                      Justificativa: Oral. 

 

                                                      

Sala de sessões, 15 de fevereiro de 2024. 
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                                                               VEREADOR 
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